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按照中央开展党的群众路线教育实践活动安排，中
共中央政治局常委近期分别到各自的第一批教育实践
活动联系点调查研究、了解情况，指导教育实践活动开
好头、起好步。

7 月 11 日至 12 日，中共中央总书记习近平到河北
省调研指导教育实践活动。在此前后，中共中央政治局
其他常委分别前往各自联系点，李克强到广西壮族自治

区，张德江到江苏省，俞正声到甘肃省，刘云山到浙江
省，王岐山到黑龙江省，张高丽到四川省。常委们深入
乡村、城市社区、企业和政府部门，听取广大干部群众意
见和建议，实地了解教育实践活动进展情况。常委们还
分别主持召开基层干部群众、省直部门座谈会，并听取
联系点省区党委和中央督导组的工作汇报，对联系点省
区进一步开展好教育实践活动提出要求。 据新华社电

据报道，由四支团队参与设计的
养老体系改革方案，最快将在 8 月底
形成，并有望于年内出台。随着方案
的出台，养老金整体投资运营将取得
实质性突破。报道说，人力资源和社
会保障部等部门近期委托社科院、国
务院发展研究中心、中国人民大学、浙
江大学等四家机构相关学术研究团
队，分别牵头进行我国养老体系改革
的顶层设计。设计将包括养老金整体
投资运营、养老保险跨省转移等多方
面内容。随着老龄化社会的步步逼
近，我国养老制度改革迫在眉睫。

去年82个中央部门
三公支出省了4亿元

体育局出国开支
2.09亿元

2012年，82个中央部门“三公”决算总
计超过 58亿元，比预算的 62亿余元共“压
缩”了 4.2 亿余元，减幅 6.75%。中央部门
2012 年决算报告“大幕”将拉开。根据此
前 2012 年、2013 年 82 个中央部门已公布
的2012年“三公”预决算数据，超过九成部
门“三公”决算低于预算。

在公布了“三公”预决算数据的 82 个
中央部门里，因公出国开销“最大户”是国
家体育总局，总共支出20941.96万元，这也
是82个部门中唯一一个出国开支突破1亿
元的部门。 据《新京报》

未按期启动公务卡改革
我省将约谈单位负责人

本报讯 昨日，省监察厅、省财政厅、省
预防腐败局联合召开省级预算单位公务卡
改革推进工作会。会议要求要加快公务卡
办理速度，尽快启动公务卡改革。对 9月
底前仍未启动公务卡制度改革的单位，省
财政厅将暂停其用款计划审批及国库集中
支付业务办理；年底前，对公务卡支出占非
转账支出比重达不到 60%的单位，省财政
将调减现金提取比例。

会议决定，从今年起，省级预算单位实
施公务卡改革的情况将纳入省委反腐倡廉
建设检查考核内容，对不能按期启动公务
卡改革和未按规定使用公务卡的单位，省
纪委、省监察厅将会同省财政厅对单位主
要负责同志进行约谈。

郑州晚报记者 李爱琴 实习生 楚月

省慈善总会接收
芦山地震捐款760余万
用于援建当地小学

本报讯 今年发生的雅安芦山地震，
河南各界向省慈善总会捐了多少善款？这
些钱都用在哪儿了？昨日上午，河南省慈
善总会将接收和使用四川芦山地震定向捐
款的有关情况进行了通报。据了解，我省
募集到的近760余万元善款已于近日全部
拨付给灾区重建项目。

据了解，这些捐款将集中用于灾区重
建项目。“根据捐赠者的意愿，经与四川省慈
善总会协商，确定洪雅县中山乡中心小学作
为我会灾后重建项目，7月15日资金已全额
拨付灾区。”河南省慈善总会秘书长师戍平
说。 郑州晚报记者 裴蕾 实习生 王治

全国首批10个调查城市之一

郑州启动
居家养老状况调查

本报讯 昨日下午，全国居家养老状
况调查活动小组一行 7人莅临郑州，对我
市居家养老状况展开调查。作为全国首批
10个调查城市之一，我市将主要采取实地
调查、互联网、热线电话和手机短信“四位
一体”的开放式调查方式进行。

根据部署，此次调查活动，我市将成立
5 个调查组，抽选 5 个社区的 1000 余名老
人，通过访谈员问卷和座谈的形式，全面了
解我市老年人的基本情况、经济情况、身体
情况、社会参与情况，以及居家养老服务的
现状和问题，为国家出台居家养老服务法
规政策和完善居家养老服务体系建设提供
参考，更好地满足老年人居家养老服务需
求。 郑州晚报记者 裴蕾 实习生 王治

中央政府驻香港联络办公室主任张晓
明 16 日出席立法会午宴时表示，中央政府
对香港实现普选的立场和诚意是不容怀疑
的。迈向普选道路的起点和轨道不是别的，
就是基本法和全国人大常委会已经作出的
决定。要早点达至普选的目标，就要在基本
法和全国人大常委会有关决定的轨道上往
前走，而不要走弯路。

张晓明当天应香港特区立法会主席曾
钰成邀请出席立法会午宴。他说，想借这个
机会表达三点愿望：愿意和香港社会各界人
士包括在座的立法会议员真诚沟通；愿意协
助立法会组团到内地参观、考察、访问、研
习；愿意和香港社会各界人士一道为香港顺
利实现普选而竭诚努力。

在谈到普选问题时，张晓明强调，中央
政府对香港实现普选的立场和诚意是不容
怀疑的，不然就不会把在中英联合声明里根
本没有提及的普选概念写进基本法，做出庄
重的法律承诺，也不会在 2007年底的时候，
通过全国人大常委会作出决定的方式，明确
香港普选的时间表。

张晓明说，把基本法关于普选的规定落
实好，设计出一套符合香港实际情况、具有香
港特色的普选制度，需要香港各界人士包括
在座的每一位发挥聪明才智、集思广益，进行
再创造。张晓明还提出 16个字与各位议员
共勉，即“相互尊重、求同存异、理性沟通、良
性互动”。 文图据新华社、中联办网站

中联办主任张晓明出席香港立法会午宴

中央支持香港普选诚意不容怀疑
努力在2017年实现行政长官普选产生

不是“鸿门宴”
●这顿饭局不是“鸿门宴”，没有那么可怕。没有必要被赋予过多的政治内涵和

象征意义，我也可以在这里告诉大家，北京方面没有哪位领导主动来询问这顿饭的情
况，也许在他们看来，这件事本来就很正常。

努力实现2017年普选行政长官
●全国人大常委会有关决定规定，2017年香港特别行政区第五任行政长官的选

举可以实行由普选产生的办法，现在摆在我们面前的共同任务，是怎么共同努力，先
把2017年行政长官可以实行普选这句话中的“可以”两个字变成现实。

“筛子”挑选出优良品种
●我注意到近几天有些媒体在猜测，我今天来这里会不会带些“福袋”啊？坦诚

地说，我除了带来善意和诚意外，没有什么“福袋”可送。不像有的议员，刚才送我一
个“筛子”，广东话叫“筲箕”。顺便说一句：“筛子”何罪之有啊？我们祖先发明出“筛
子”，那是一种智慧，不然，怎么能从一大堆稻谷中挑选出优良品种，淘汰掉稗籽呢？
所以，不能简单否定筛子的功能。

养老改革方案
有望年内出台
双轨制改革目前有两种不同看法
养老金整体投资运营或将获实质性突破

中国社科院世界社保研究中心主任郑秉文
介绍说，目前对机关和事业单位的改革有两种不
同的看法，一种看法是认为应该为他们单独建立
一个制度，但如果你要新建一个制度的话，等于是
为他们又建了一个特权制度。这就脱离了我们全
社会对于社保公平性的这种容忍度了。一种看法

是应该让他们加入到现在的私人部门的城职保跟
大家是一样的制度，这样体现公平性，当然了在这
过程中他们肯定要有一个差距了，落差大约一半
左右。这个差距应该以建立职业年金的方式给它
补足上去，显然我觉得这个方式是比较现实的。

据央广、《中国证券报》

养老金投资或将有实质性突破

养老金缺口数字告诉我们，目前管理运
营体系之下，我国养老金的年均收益率不到
2%，这一点我们确实是跑输了通胀。而在
2001 年到 2011 年这 10 年间，我们国家年均
的通货膨胀率是 2.47%的，这么算下来，养

老保险基金在这一段时间里的损失就有
6000 亿元。接下来一个关键的问题就是尽
快推出养老金整体投资的运营方案了。据
报道，这次的养老金整体投资顶层设计或将
有实质性突破。

双轨制未来如何来变化？
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